
5月 29日上午袁 中组部召开基层组
织建设年工作推进视频会袁会议安排部署
基层组织建设年整改提高尧 晋位升级工
作袁 动员各地各部门进一步加大力度袁扎
实推进基层组织建设年各项工作遥

定安县委书记韩勇袁 县委副书记尧政
法委书记张忠惠等领导在定安分会场收
听收看遥

会议指出袁 中央确定 2012年为基层
组织建设年袁提出了野抓落实尧全覆盖尧求
实效尧受欢迎冶的工作要求袁这是加强基层
组织建设尧以优异成绩向党的十八大献礼
的重要举措和有力抓手袁各级政府要确保
基层组织建设年达到要求尧 收到成效袁关
键要做到点尧线尧面结合推进遥

会议要求袁各级党组织要突出抓好后
进基层党组织的整顿转化工作袁各级各部
门要强化围绕中心袁服务大局意识袁紧密
结合本地实际袁要下功夫袁选优配强基层
党组织带头人袁把基层组织建设年各项工
作一抓到底袁做实抓细基层组织建设年工
作袁 以优异的成绩迎接十八大的胜利召
开遥

与会的同志纷纷表示要认真贯彻落
实会议精神袁统一思想袁将基层组织建设
作为各项工作的重中之重袁 增强工作合
力袁 以优异的工作成绩更好地服务发展尧
服务民生尧服务社会遥

会上袁部分省尧市尧县对本地的基层组
织建设工作方法和经验作了交流发言遥

定安组织收看基层组织
建设年工作推进视频会

姻 王议霄
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5月 25日袁省政协副主席尧民革海
南省委主委陈莉率民革海南省委会调
研组深入定安袁对民革海南省委五总支
的定点帮扶点雷鸣镇南曲村进行实地
调研遥 陈莉强调袁要重视革命老区经济
的发展袁要有规划尧有措施扎实推进建
设袁加快促进农村经济快速发展遥

在雷鸣镇南曲村袁 在县委书记韩
勇及相关单位负责人的陪同下袁 陈莉
一行先后参观了该村的冯白驹将军抗
日驻地遗址尧 雷鸣乡抗倭殉国忠烈官
兵纪念碑尧 村文化中心广场等袁 每到
一处袁 陈莉尧 韩勇详细了解该村的经
济发展状况袁 并与该村村民代表座谈袁
就南曲村现状尧 发展优势及前景进行
分析交流遥

陈莉表示袁 南曲村作为定点帮扶
点袁民革省委将尽最大努力帮助其搞好
新农村建设袁要有规划尧有措施稳步推
进袁尽量缩小革命老区与发达地区之间
的差距袁促进农村经济快速发展袁力争

把南曲村建设成为富裕尧文明尧民主的
新农村示范村遥

韩勇指出袁南曲村的发展要从全局
出发袁要做到经济建设和文化建设相结
合尧整体谋划和分布实施相结合尧传统
文化和现代文化相结合尧百姓做法与政
府扶持相结合遥 他要求袁县相关部门要
协调帮助南曲村完成村中心路的硬化
工作袁建设村文化室袁对冯白驹抗日驻
地遗址进行重新规划袁打造成红色旅游
景点或创建爱国教育示范基地袁帮助加
快革命老区的发展遥

据了解袁自 2011年来袁民革省委领
导对南曲村非常关注袁多次组织人员进
村实地调研并发动省农业厅及相关单
位帮扶支持该村建设遥 到目前为止袁共
投入 105万元修了近 3公里村路袁排球
场一个袁还帮助村里开展各种文体活动
及文明过公期尧重阳节尧春节等文艺晚
会十余场袁 为南曲村百姓送去实惠袁受
到当地村民一致好评遥 渊王议霄冤

省政协副主席尧民革海南省委主委陈莉到定安调研时强调

有规划、有措施扎实推进革命老区经济发展

为深入学习贯彻省六次党代会精神袁
进一步统一思想袁凝聚力量袁完成县十二
次党代会制定的野一城三地冶发展目标袁实
现定安又好又快发展提供思想保障和理
论支撑袁5月 23日袁定安县在县行政办公
大楼六楼会议室召开县委理论中心组学
习会议袁学习贯彻省六次党代会精神遥

县委书记韩勇主持会议袁县人大常委
会主任梁源富袁县委副书记尧县长符立东袁
县委副书记尧政法委书记张忠惠袁县委常
委尧纪委书记符福来袁县委常委尧宣传部长
孙泽文袁县委常委尧公安局长陈锦昌等县
领导出席会议袁县委办尧人大办尧政府办尧
政协办尧县委组织部尧县纪委尧县委宣传部
等单位主要负责人参加学习会议遥

会上袁孙泽文做学习贯彻省六次党代
会精神主旨发言袁与会县领导干部从全县
各个方面尧各行业尧各分管的工作进行全
面总结袁 结合县党政代表团广东考察之
行袁畅谈学习省六次党代会精神的深刻体
会袁并对定安县未来发展建设提出了意见
和建议遥

与会领导一致认为袁省第六次党代会
是海南实施野十二五冶规划尧加快国际旅游
岛建设进入关键时期召开的一次重要会
议遥 会议明确提出了海南坚持科学发展尧
实现绿色崛起尧全面加快国际旅游岛建设

的战略部署和奋斗目标袁充分反映了全体
代表的共同意志和全省人民的共同愿望袁
是指导海南今后五年科学发展的纲领性
文件遥

就如何把省六次党代会精神贯彻落
实到行动中来袁与会人员认为袁要统一思
想尧科学筹划尧精心组织袁真正从干部队伍
作风建设尧思想教育尧大项目建设尧做好规
划编制等方面抓好本职工作袁 要结合实
际袁抢抓机遇袁攻坚克难袁破解经济发展
野瓶颈冶袁努力实现定安经济社会又好又快
的发展遥

韩勇就深入学习贯彻落实省六次党
代会精神结合定安实际强调了六点意见院
一是要把学习贯彻省六次党代会精神深
入持久的开展下去袁确实把思想行动统一
到省六次党代会精神上来曰二是要学习县
党政代表团广东考察之行经验袁把敢为人
先尧敢闯敢冒的精神落实到岗位上和行动
中来袁实现体制机制有新的突破曰三是要
牢固树立发展慢袁也是退的理念袁抢抓机
遇袁做大经济总量曰四是要有一刻也不放
松的精神袁下最大力气袁确保重点项目顺
利推进曰五是要坚持政府主导袁高标准高
质量做好规划编制工作曰六是要抓干部作
风袁从县委县政府抓起袁带动全县机关干
部作风好转遥

定安县委理论中心组学习贯彻省六次党代会精神

统一思想 凝聚力量
努力实现野一城三地冶发展目标

姻 刘琼

定安县召开县委理论中心组学习会袁深入学习贯彻省六次党代会精神遥 刘琼 摄

为了更好地适应新一届人大工作面
临的新形势尧新任务的要求袁促进县人大
代表依法有力有效行使职权袁5月 25日袁
县人大常委会在县行政办公大楼南附楼
会议室举办定安县第十四届人民代表大
会代表培训班遥

县人大常委会主任梁源富袁副主任颜
永豪尧吴清雄尧陈明永尧莫靡出席培训会遥
吴清雄主持会议遥

梁源富在培训班上作动员讲话袁他指
出袁 省委六次党代会提出坚持科学发展袁
实现绿色崛起袁建设中外游客的度假旅游
天堂和海南人民的幸福家园以及县委第
十二次党代会提出围绕野一城三地冶发展
战略袁努力建设文明定安尧生态定安尧富裕
定安尧幸福定安遥 此次人大代表培训班的
开班袁是在国际旅游岛建设大背景和定安
县实施野一城三地冶发展战略的新形势下
举办的遥

梁源富强调袁县人大代表要切实加强
和改进人大工作袁依法履行宪法和法律赋
予的职责袁对于实现野绿色崛起冶及野一城
三地冶的战略目标具有重要意义曰县人大
代表要充分认识这次培训的重要性和必
要性袁认真学习袁努力掌握人大代表履行

职责的必备知识曰要勤于实践袁做到政治
上要成熟曰要做联系群众的模范尧要做执
行代表职务的模范尧 要做遵纪守法的模
范尧要做学习的模范尧要做干事创业尧加快
发展的模范遥

梁源富希望袁政府工作部门的负责人
也要学习人大基本理论袁以便主动配合人
大工作遥

培训班上袁省人大常委会内务司法工
作委员会主任杨宜生尧省人大常委会财经
工委副主任张德铜分别就人大监督工作尧
人大预算审查工作作了系统深入的辅导
讲解遥 杨宜生从人大监督的性质尧特点和
监督的基本精神袁听取和审议专项工作报
告尧组织执法检查尧开展专题询问等方面
对人大的监督工作进行辅导曰张德铜从政
府工作报告尧发展计划报告和财政预算报
告三者关联性要点解读尧发展计划报告审
查监督要点解读尧财政预算审查监督要点
解读等方面对人大计划预算审查工作进
行专题辅导遥

县第十四届人大全体代表尧政府工作
部门负责人尧县人大机关全体干部及人大
工委委员共 220人参加培训学习遥

渊程守满冤

县人大常委会举办人大代表培训班

加强业务知识学习
提高代表履职能力
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